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为什么公司上市股票却不对外－－现在已经上市的所有股
票，公司内部有不向外流通的，或是不允许向外抛售的股
票吗？占多大的比例？-股识吧

一、现在已经上市的所有股票，公司内部有不向外流通的，或是
不允许向外抛售的股票吗？占多大的比例？

大小非就是这类不能流通的股票总称，单一股东持股超过5%就是大非，小于5%的
就是小非根据股票的持有人的性质，又可以区分成国家股、职工股等不同类型价格
的话不同的股东是不同的，比如那些在公司成立的时候就是股东的，持股价格都是
1块，后来进入的股东，成本可能比这个高一些，但是一般也不会高过购买当时的
净资产价格，按照现在的情况看，持股成本都是远远低于二级市场的交易价格的

二、现在已经上市的所有股票，公司内部有不向外流通的，或是
不允许向外抛售的股票吗？占多大的比例？

大小非就是这类不能流通的股票总称，单一股东持股超过5%就是大非，小于5%的
就是小非根据股票的持有人的性质，又可以区分成国家股、职工股等不同类型价格
的话不同的股东是不同的，比如那些在公司成立的时候就是股东的，持股价格都是
1块，后来进入的股东，成本可能比这个高一些，但是一般也不会高过购买当时的
净资产价格，按照现在的情况看，持股成本都是远远低于二级市场的交易价格的

三、为什么全部的上市公司不在一个证券所上市？

上市公司为何不在一个证券交易所上市？主要有:1、多地上市，增加不同市场上不
同货币的运用能力，减低外汇风险；
2、在当地上市，为取得当地银行的债务融资授信（后期融资主要渠道）增加容易
性，提高额度；
3、解决监管与合规问题、反垄断问题，渗入当地市场。
例如：华为不是美国公司，那国家电信设备之类的招标有可能被国家安全等理由拒
绝；
4、为当地市场并购作准备。
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理由同上，监管问题。
上市公司可以在多个交易所上市，我国好多公司同时在香港市场和国内沪市上市。
如：民生银行 (600016.SS) (1988.HK) ；
中国人寿 (601628.SS) (2628.HK) ；
中国平安 (601318.SS) (2318.HK) ；
中信证券 (600030.SS) (6030.HK) 等。

四、为什么中国的好公司都不在A股上市

a股上市有盈利需求，以京东为例，亏损十几年a股上不了

五、股份有限公司上市有何不好？为什么有的好公司如华为却不
想上市？

一、股份有限公司上市不好之处： 1. 失去隐秘性 （1）一个公司因公开上市而在产
生的种种变动中失去“隐私权”是最令人烦恼的。
美国证监会要求上市公司公开所有账目，包括最高层管理人员的薪酬、给中层管理
人员的红利，以及公司经营的计划和策略。
虽然这些信息不需要包括公司运行的每一个细节，但凡是有可能影响投资者决定的
信息都必须公开。
这些信息在初步上市时就必须公开披露，并且此后也必须不断将公司的最新情况进
行通报。
（2）失去隐密性的结果是公司此时可能不得不停止对有关人员支付红利或减薪，
本来这些对于一家非上市公司来说是正常的，对上市公司来说则难以接受。
2. 管理人员的灵活性受到限制 （1）公司一旦公开上市，那就意味着管理人员放弃
了他们原先所享有的一部分行动自由。
非上市公司一般可以自作主张，而上市公司的每一个步骤和计划都必须得到董事会
同意，一些特殊事项甚至需要股东大会通过。
（2）股东通过公司效益、股票价格等等来衡量管理人员的成绩。
这一压力会在某种程度上迫使管理人员过于注重短期效益，而不是长远利益。
3. 上市后的风险
许多公开上市的股票的盈利没有预期的那么高，有的甚至由于种种原因狂跌。
导致这些不如意的原因很可能是股票市场总体上不景气，或者是公司盈利不如预期
，或者公众发现他们并没有真正有水平的专家在股票上市时为他们提供建议。
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股票上市及上市后的挫折会严重影响风险投资的回收利润，甚至使风险投资功亏一
篑。
因此在决定上市与否时，风险投资家和公司企业家会综合权衡其利弊。
二、有的好公司如华为却不想上市的原因：因为不上市未必是坏事。
有的企业坚持不上市，是想把家族企业做到极致；
有的选择只走专业化道路，做出强而稳定的现金流等；
但是，企业发展到一定阶段，该上市的时候不上市，恐怕更多的是出于对公众公司
的恐惧，如顺丰速运。
与急于上市的企业相比，这些企业选择不上市，才能够不受外来股东的影响，在属
于自己的轨道上越走越远，成为中国资本市场的“脊梁”。

六、股份有限公司上市有何不好？为什么有的好公司如华为却不
想上市？

一、股份有限公司上市不好之处： 1. 失去隐秘性 （1）一个公司因公开上市而在产
生的种种变动中失去“隐私权”是最令人烦恼的。
美国证监会要求上市公司公开所有账目，包括最高层管理人员的薪酬、给中层管理
人员的红利，以及公司经营的计划和策略。
虽然这些信息不需要包括公司运行的每一个细节，但凡是有可能影响投资者决定的
信息都必须公开。
这些信息在初步上市时就必须公开披露，并且此后也必须不断将公司的最新情况进
行通报。
（2）失去隐密性的结果是公司此时可能不得不停止对有关人员支付红利或减薪，
本来这些对于一家非上市公司来说是正常的，对上市公司来说则难以接受。
2. 管理人员的灵活性受到限制 （1）公司一旦公开上市，那就意味着管理人员放弃
了他们原先所享有的一部分行动自由。
非上市公司一般可以自作主张，而上市公司的每一个步骤和计划都必须得到董事会
同意，一些特殊事项甚至需要股东大会通过。
（2）股东通过公司效益、股票价格等等来衡量管理人员的成绩。
这一压力会在某种程度上迫使管理人员过于注重短期效益，而不是长远利益。
3. 上市后的风险
许多公开上市的股票的盈利没有预期的那么高，有的甚至由于种种原因狂跌。
导致这些不如意的原因很可能是股票市场总体上不景气，或者是公司盈利不如预期
，或者公众发现他们并没有真正有水平的专家在股票上市时为他们提供建议。
股票上市及上市后的挫折会严重影响风险投资的回收利润，甚至使风险投资功亏一
篑。
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因此在决定上市与否时，风险投资家和公司企业家会综合权衡其利弊。
二、有的好公司如华为却不想上市的原因：因为不上市未必是坏事。
有的企业坚持不上市，是想把家族企业做到极致；
有的选择只走专业化道路，做出强而稳定的现金流等；
但是，企业发展到一定阶段，该上市的时候不上市，恐怕更多的是出于对公众公司
的恐惧，如顺丰速运。
与急于上市的企业相比，这些企业选择不上市，才能够不受外来股东的影响，在属
于自己的轨道上越走越远，成为中国资本市场的“脊梁”。

七、为何国内很多大企业都不在A股上市，反而跑去美股港股

其中主要是国内股市的游戏规则不适合这类公司在国内上市，比如上市前通过各种
关系，渠道搞公关等，还有不熟悉国内上市的潜规则，按正常渠道这类公司在国内
谋划上市是比较困难的，但这类公司又是国内比较优秀的公司，在国外，只要符合
当地的上市条件就可以上市啦，一般国外的投行也会关注这类公司并策划这些公司
到国外上市，比如阿里巴巴就属于这类情况。
再有美国纽约一直被认为是全球证券交易的核心地区，在纽约上市可以找到更多更
好的股东。
比如奇虎360美国上市，开盘当天就上涨5%股点。
还有最近的京东
开始每股定价19美元，每股美国存托股票相当于2股公司A类普通股。
据此计算，京东上市后市值约为250亿美元。
19美元的价格超过了此前确定的发行价区间16美元至18美元，股票遭到投资机构“
哄抢”。
来自投行的内部人士称，京东商城的股票，遭到了15倍的超额认购。
资本市场对于京东商城股票的认购热情远远超过预期。
速途研究院分析师丁道师表示，京东将创造中国互联网有史以来最高的IPO融资纪
录。
显然无论是百度，奇虎360，阿里巴巴，还是京东。
他们无疑创造着一个接着一个的神话，虽然是神话但是面对众多优秀企业的赴美上
市，对中国A股来说并不是好消息，没有创新和优秀的企业，也可能是导致A股长
期低迷的一个原因之一吧！对此我希望我们应该去思考，接受，改变。
打破陈规这样才能让好的企业留下，也有希望让其他的公司入驻A股市场！！
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八、为什么有的公司很大却不上市？为什么有的公司不在A股上
市而跑去香港上市？

我不知道你说得很大的公司是哪家，但不上市的理由有很多。
像华为，主张员工集资，每个员工都是股东，他们很想上市融资但是这样的情况现
在证监会根本就不会批准。
还有就是很好的公司是不会上市的，我能的到真金白银为什么要分给你呢？只有在
他不好或急需资金扩大时才需要上市。
至于你说不在a股上市去香港上市的问题我想是这样的。
就私营企业而言，他们愿意海外上市，这样他们就变成了合资上市公司，政府多少
会照顾，毕竟是海外上市的公众公司，政府要注意自己的形象对于某些事情会睁一
只眼闭一只眼的。
还有老板的前进出境就相对容易了，这样便于资产转移。
另外就是海外上市相对时间较短，审批程序快，人为因素较少，一次融资额大，这
些在国内都是不太可能的。
但上市后每年的维护成本高于国内，事后监督严于国内。
而且，在海外上市很多都是风投推动的，在那里他们人熟、法熟、环境熟、有资格
、上市后好退出等等条件均优于国内。

九、为什么很多优秀上市公司即使在国外上市股价比中国低很多
，仍然要在国外上市？

1.中国上市太难了，各种莫名其妙的规定，像股东不超过200人等。
。
。
2.你说的这些大都是互联网公司，那时候中国证监会不欢迎这个，就像现在不欢迎
房地产企业一样
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